
 

 

第２９３３回例会報告(令和５年８月８日) 

本日のプログラム「新旧役員歓送迎会・納涼例会」 

午後６：３０分～６時：４５分（3階芙蓉の間） 

出席者 ２０名 (出席免除会員 ２名)中 

 名 (事前メークを含む) 

総数 34 名 出席率 ６２・５％ 

来訪者  米山奨学生エムデイ君・ローターアクト 3

名ほか会員ご家族の皆様方 

本日の司会者 地齋 SAA 委員長 

 

◆点鐘 ◆国歌・ロータリーソング斉唱 

 ●会務報告（板橋会長） 

 本日は納涼例会、エムデイ君、ローターアクトそして、

会員婦人等の皆様方も同席しています。 

 ・足利花火 45万人の参加、翌日の清掃活動、ローター

アクトも参加していただきありがとうございました。 

 ・8 月以降、協議会、研修等各種行事が控えています。 

 ・酷暑・熱中症に注意を！ 

 ●幹事報告（笠原幹事） 

 ・ガバナー事務所～秋田等の災害に対して、義援金の

連絡あり（全会員×＠1000 円） 

 ・出席免除会員に該当する会員は申し出を！ 

 ・本日は新旧役員歓送迎会・納涼例会です。 

◆委員会報告 

 ・社会奉仕（戸塚委員長） 

  花火大会後の清掃活動、ローターアクトも参加いた

だきありがとうございました。 

 ・ローターアクト協働委員会（小座野委員長） 

 足利東ロータアクトクラブ、新入会員 1 人増加しまし

た。（入会式を行います。） 

 ・出席・ニコニコ BOX委員会（金子卓委員長） 

 板橋会長、笠原幹事、五十嵐、赤坂、戸塚、地齋、栗

原（敏）、椎名、荻野、小座野、齋藤、鈴木、望月、金

子（裕）金子（卓）合計 15 名 １6,000円 

 浄財に感謝！ 

◆本日のプログラム(栗原敏之 SAA) 

 6：45～4 階屋上ビアガーデンにて 

 ・本日は新旧役員歓送迎会・納涼例会です。 

雨上がりのもと、久しぶりの屋上ビアガーデンにて、

会員家族、ローターアクト会員ともども楽しいひと時

を過ごしましょう。 

 

ニューミヤコ 3 階ビアガーデンにて新旧役員歓送迎

会：納涼例会と通常例会（ローターアクトを囲んで） 

 

第２９３４回例会報告(令和５年８月２２日) 

ニューミヤコホテル足利本館 3階 12：30～ 

本日のプログラム「私の履歴書」 

家富理充・千葉信哉会員 

出席者 １７名 (出席免除会員 ２名)中 

 名 (事前メークを含む) 

総数 ３３名 出席率 ５４・８％ 

来訪者  なし。 

本日の司会者 地齋 SAA 委員長 

点鐘：地齋委員長 

●お祝い 

 ・皆出席：山崎会員（31 年） 

 ・誕生祝：中島、林会員 



 

 
 おめでとうございました！ 

●乾杯（鈴木会員） 

●会務報告（板橋会長欠席につき、地齋直前会長） 

 ・残暑が非常に厳しい・熱中症に注意 

  依然として、コロナに注意してください。 

 ・地区青少年海外派遣関係について、皆さんのお子様、

知り合いの方等も参加を！ 

●幹事報告（笠原幹事） 

 ・秋の「第 21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

10 月 21 日（土）開催、締め切り 10 月 12 日事務局

まで 

・足利 RCより、9月例会プログラムの案内 

・ガバナー事務所より、 

〇第 19 回高校生 RYLAセミナー報告書 

〇米山梅吉記念館報 42 号・賛助会員ご入会のお願

い・秋季例祭のご案内 

〇田沼 RCより会報の案内 

◆委員会報告 

 ・国際奉仕（小座野委員長） 

  12 月 1～3 日、タイ、パトムワン RC40 周年記念式典

参加について、現在 11名参加申し込み・本日〆切 

 ・プログラム委員会（栗原敏之委員長） 

  9 月 26日ガバナー公式訪問、出席を！ 

●本日のプログラム 

 会員卓話（私の履歴書） 

・家富理光会員 

 

 家富商事、以前、母親の家富宮子が入会していました。 

 1969 年 1 月生まれ、54歳、市内大正町柳原小 1 まで、

現在、山川町、小・中は野球～長距離・国士舘大学で

は、陸上～腰を痛め、アルバイトとオートバイ、都内

のモーターメーカーに入社～1 年で退社、その後テス

トドライバーにあこがれるなど破天荒な人生を経験し

てきたが、青年会議所に入り、望月、国定、五十嵐、

荻野先輩に会い、RCに入会、いろいろな先輩に出会い、

お世話になりながら今日に至っています。今後もロー

タリーもそうですが地域に密着した社会貢献活動を展

開して行きたい。 

・千葉信哉会員（水戸証券足利支店長） 

 

 水戸証券足利支店：昭和 54 年、当初、通り 3丁目・5

年後の駅前に転居してから 40 年になります。 

3 人兄弟の真ん中、あまりしゃべらない口数の少ない

子だったので、母親が心配するような子供でした。そ

んな子供でしたが、とにかく足が速く、小中高大学等

学業よりも陸上競技に明け暮れ、それなり実績を残し

た毎日でした。いわゆる青春時代だったと認識してい

ます。 

 1991 年：平成 3 年水戸証券に入社しました。 

 IT バブル・リーマンショック・金融ショック等いろい

ろ経験しました。 

 定年まで、あと 5 年、証券業務を通じて、また RCとか

かわりあって、足利市を盛り上げて生きたい！ 

 ・出席・ニコニコ BOX委員会 

 笠原幹事、源田、五十嵐、山崎、中島、戸塚、地齋、

栗原（敏）、椎名、荻野、小座野、大塚、鈴木、提箸、

家富 合計 15 名 １6,000 円 浄財に感謝！ 

家富・千葉さん会員卓話「私の履歴書」ご苦労様でした。

今後ともよろしくお願い申し上げます。 

家富さんの場合、どうしても「ミヤちゃん：五十嵐先輩



 

 
の言葉を借りて」の顔か浮かんできます。元気でいると

聞いて安心しています。 

千葉さんの先輩、レフティーの森崎さんとはこの前、ゴ

ルフで会いました。次回、木更津で！ 

 

直前会長の地齋会員：なんかすっきりした感じですね 

 

〇 8月 20日（日）２０２３年度・クラブ米山委員長

研修会議に行ってきました。 

Qよくある質問 

 ・なぜ中国人の奨学生が多いのですか？ 

 ・経済的に貧しい人や成績の優秀な学生を優先的に 

推薦しないのか？ 

A・現在日本で学ぶ外国人留学生の 46・6％が中国人

であることが影響していること 

 日本のロータリアンとの心の交流によって、将来、

日本と世界とを結ぶ「懸け橋」となる人材を育て国

際社会で活躍し、ロータリー運動のよき理解者とな

ることが目的です。人物本位だそうです。 

10 月は米山月間です。米山記念奨学会への寄付をぜ

ひお願いします。（寄付金は寄付金控除の対象です） 

※9月例会プログラムの案内が届いています。 

９月 12 日は小林芳久ガバナー補佐を迎えてのクラブ

協議会 

19日は、米山奨学生のエムデイ君の卓話です。バング

ラデシュの教育事情です。 

そして、26日（１８：30～）三井福次郎ガバナー公式

訪問です。多くの会員の方の出席！お願いします。 

「変な話を書きます」 

7 月下旬、昔の職場の同期から「永眠のお知らせ」と

称するハガキが来ました。内容は、私が永眠した時

にこのハガキを出してほしいと家族に願い書いて

います。私〇〇は永眠しましたからに始まり、永き

にわたる闘病生活の後に、このハガキが着くころ、

自分で作った骨壺・墓石に入っていますが、私はそ

こにいません、自由に空を飛び回っているはずとあ

りました。そして、最後に健康を言える立場にあり

ませんが、健康に留意され益々の活躍をと結んであ

りました。 

以前から、ちょっと変わったやつでしたけれど、「何か

先を越されたな」という印象でした。 

酷暑が続きます、くれぐれも健康に留意されさわやか

な時を過ごしてください。 

 

会報：齋藤 


